

**Frau Oberbürgermeisterin
Stefanie Seiler**

Anfrage zum Stadtrat:

Weltbühne Speyer

wir hatten im **Frühjahr 2017** folgenden **Antrag** in den Stadtrat eingebracht:

Die Ausstellung "Weltbühne Speyer" des Historischen Museums der Pfalz soll nach ihrer Beendigung in verkleinerter und angepasster Form in eine Dauerausstellung der Stadt Speyer überführt werden. Die Verwaltung wird beauftragt, hierzu in Abstimmung mit dem Museum ein Konzept zu erarbeiten und im zuständigen Ausschuss zusammen mit einer Kostenkalkulation vorzustellen.

Der Stadtrat hat diesen Antrag einstimmig bei einer Enthaltung angenommen. Bisher wurde unseres Wissens das Konzept von der Verwaltung aber nicht vorgelegt. Auch wenn die Ausstellung noch mehrmals verlängert wurde, inzwischen ist sie längst beendet und wurde im Archiv des Museums eingelagert, wie wir durch Nachfrage erfahren haben.

Es ist bedauerlich, dass trotz einstimmigen Ratsvotums das Projekt noch nicht vorangekommen ist. Wir möchten nun an die Abarbeitung unseres Antrags und des Ratsbeschlusses erinnern. Es wäre jammerschade, wenn wir in Speyer das Pfund, das uns das damalige Jahrzehnt der regelmäßigen Besuche von Staatsgästen in der Stadt bietet, nicht für die weitere touristische Vermarktung nutzen würden.

Wir bitten daher nun um eine verbindliche Auskunft, wann die Verwaltung ein Ausstellungs-Konzept für die Übernahme der „Weltbühne Speyer“ in städtische Räume zur Beratung und Umsetzung vorlegen wird.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dr. Axel Wilke

(Fraktionsvorsitzender)